

Texto y fotos: Carlos J. González

La I Sesión Extraordinaria del XII Período de Mandato de la Asamblea Provincial del Poder Popular en Santiago de Cuba, efectuada este 9 de junio en la Escuela Provincial del Partido “Hermanos Marañón”, fue el escenario para continuar chequeando el avance de los programas económicos y sociales en el territorio.

Con la presencia de Lázaro Expósito Canto, Primer Secretario del Partido en la provincia y Beatriz Johnson Urrutia, Vicepresidenta del Consejo de Estado y Presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, se evaluó el cumplimiento del plan de la circulación mercantil, la construcción de viviendas, la salud, el comercio y otros programas que igualmente repercuten en la calidad de vida de los santiagueros y en la reanimación de las comunidades.

La producción y autoabastecimiento local de alimentos fue uno de los tópicos más recurrentes durante el intercambio, en aras de buscar soluciones para revertir la compleja situación que enfrenta el país, que tiene entre sus causas, la aplicación de la Ley Helms-Burton y el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos contra la mayor de las Antillas. “Los revolucionarios tenemos que estar preparados ante esta política asesina que atenta contra la libertad y la soberanía de nuestro pueblo”. Expresó Johnson Urrutia.



En el marco de la I Sesión Extraordinaria se hizo énfasis además en la importancia de garantizar mayor efectividad en los controles y fiscalizaciones a las entidades estatales que brindan servicios a la población, para hacer un uso adecuado de los recursos del Estado y lograr la satisfacción ciudadana.

Se reconoció igualmente la labor de los presidentes de Consejos Populares y delegados de

circunscripción en la identificación y propuesta de las acciones que se llevan a cabo en el territorio para incrementar los Proyectos de Desarrollo Local y el impacto de los que ya existen, tanto en el orden económico como social. Los cuadros y dirigentes se pronunciaron por fortalecer los métodos de trabajo con el propósito de mantener a Santiago de Cuba como referente para el país.

Una representación de estudiantes de la Enseñanza Media Superior, pertenecientes al Instituto Preuniversitario “Cuqui Bosch” de esta ciudad, recibieron junto a familiares y profesores la felicitación y el reconocimiento en manos de las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en la provincia, por los excelentes resultados alcanzados en los exámenes de ingreso a la Educación Superior.

